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腾讯一直在致力打造全
纬资讯平台与共荣内容生态，
其多形式多载体的平台为多
形态的内容提供了全维度全
场景的流量渠道，如何打开眼
界，做用户首选的资讯平台？
11月21日下午的“暖视频”大
赛会场，贺国帅分享了他认为
最重要的三个维度指标。

“第一个首选的指标是
信任，这是腾讯新闻内容生
产编辑团队最看重的维度，
第二个指标是要满足用户的
需求，要求我们的平台上要
有很多丰富的内容，第三点
就是在真实、靠谱、内容可信
赖的基础上，品牌能否深入
人心，我们参考的指标是‘无

提示第一提及率’，这是产品
最核心的竞争力的一个维
度。”贺国帅说。

简言之，提及率可以理
解为“品牌”知名度，就是在
没有提示的情况下提及的百
分比。贺国帅认为，要想打
造一个用户首选的资讯平
台，这三点缺一不可。

腾讯网副总编辑贺国帅：

小切口看大世界
猛犸视频、小麦视频上热搜

▶发现身边温暖，记录永恒感动。11月21日，“发现温暖”2019首届全国暖视
频大赛颁奖盛典暨“暖视频 AI”高峰论坛在郑州举行。作为东方今报·猛犸新
闻重要合作伙伴之一，腾讯网副总编辑贺国帅，与众多媒体大咖、拍客、暖视频
新闻当事人等一起齐聚现场，共同见证温暖的力量。
▶深耕互联网运营领域多年，贺国帅曾带领腾讯新闻等移动客户端锁定行业
领军地位。如今，站在大数据、人工智能及5G应用时代到来的风口，如何打开
眼界做用户首选的资讯平台？如何拥抱新技术和时代变革？如何看待这次河
南广电暖视频大赛？贺国帅分享了自己的见解。

□东方今报·猛犸新闻记者付雨涵/文 张晓冬 沈翔/图

越贴近，越真实，越贴
近，越温暖，平凡生活中的
暖心之举，或许并不会让
我们泪流满面，但却会让
我们心头一暖，这就是暖
视频共情的力量。

“暖视频”大赛现场，
聆听着一个个普通人平凡
生活中激发出的人性的

“真善美”，贺国帅感触颇
深，对河南广电这次暖视
频大赛赞誉不已。

“河南广电的暖视频
大赛，在全国范围内，有一
定的带头和示范作用，我
非常看好。”贺国帅认为，
新闻是人的故事，人是有
温度的，关于人的温度的
故事，在激发人的真善美
的特性故事上，暖视频大
赛是一个非常好的抓手和

切入点，“暖新闻很少有特
别宏大的主题，大多以生
活中的暖心小事为主，但
却是重建新闻报道和现实
事件关系的有益的尝试，
这种报道的角度客观上形
成了对广电这种主流媒体
在报道传统新闻框架上的
一个有益补充。我也期待
有更多的河南本地的新闻
机构、个人拍客、创作者能
够把镜头、把写作聚焦小
人物的善良、真诚、公益，
向暖而行、向善而行的力
量一定能够在全国甚至在
华文的传播方面，产生一
定的作用，暖入人心。”

同时，他也期待，未来
能够有机会参与类似暖视
频大赛的传播和推广操作，
共同把暖新闻做得更好。

目前，今报传媒视频内
容生产有两大品牌：小麦视
频和猛犸视频。定位“专注
河南新闻第一现场”的《小麦
视频》，以河南区域内突发、
热点、民生、暖新闻等资讯类
短视频为主，其创作的新闻
视频多次登上全国热搜，提
及这些，贺国帅如数家珍。

“猛犸视频、小麦视频
对新闻的抓点、细节的呈现
做得特别好，特别贴近。尤
其是暖新闻，小切口看大世
界，通过小人物的一些故
事，去看大众的心态，增强

了内容生产方和用户之间
的情感交流、共振和共鸣。”
贺国帅说，合作以来，有很
多特别好的新闻，已经产生
了全国影响力。

比如《环卫工人抡起扫
帚拦截手持利刃的逃窜犯》
《郑州94岁老人半夜摆摊到
早上5点:一辈子养活自己停
不下来》《亲历沉船事故情侣
大婚 新郎深情献唱》《单亲父
亲再婚 儿子温暖表白》等，

“这些温暖人心的故事，都获
得了用户的欢迎，在腾讯新
闻客户端和微信插件上，以

及其他腾讯资讯类平台方
面，均获得核心位置的推
荐。”贺国帅补充道。

同时，从一个用户和深
度合作方的角度，他也希望，
未来，猛犸视频、小麦视频能
发挥生产优势，提供更多的

“好货”，同时在新的内容形
态上，能有更多的尝试和挖
掘的空间。“猛犸新闻是我们
非常注重的一个合作伙伴，
我们期待跟猛犸新闻一道，
在河南区域新闻或者是能够
扩展到全国的一些话题新闻
方面，有更加深入的合作”。

猛犸视频、小麦视频暖视频已形成全国影响力

“无提示第一提及率”是打造用户首资讯平台的重要维度

“河南广电暖视频大赛
在全国有一定的带头和示范作用”

媒体的变革和发展，
从来与时代大潮同行，与
技术创新同进。审视现
实，5G、云计算、大数据、
物联网、人工智能等新技
术的迅猛发展，催生出全
程媒体、全息媒体、全员媒
体、全效媒体，重塑着媒体
格局、舆论生态、传播方
式，赋予了媒体新的时代
内涵和发展空间。

如何去拥抱时代的变
革？贺国帅用“三个台”进
行说明：内容生产的大中
台、内容分发的多平台、精
细数据的大后台。“有内容
生产的基础，再进行融媒
的改造，量、质双升，寻找
内容分发的多平台，精细
数据的大后台，三个台基
本能够涵盖媒体转型的决
策点。”新技术带来新挑
战，同时也带来新机遇。

贺国帅认为，传统媒体一
定要抓住新技术，自我革
新，才能勇立潮头。

视频是新闻的终极
表达，随着媒体融合的日
益递增，公共媒体和商业
媒体之间，又是一种什么
关系呢？

“好内容有好平台才
能释放强大影响力。传统
媒体和商业媒体之间，恰
恰可以形成优势互补，达
到共赢。”贺国帅说，在扩
展优质内容方面，服务好
了商业媒体的用户，同时
也服务好了传统媒体的观
众和读者，两者的宗旨一
样，在新业态培育方面，也
是一个共赢，我们提供技
术帮助传统媒体，传统媒
体对我们的技术也是一个
验证，最终还是回到了用
户，科技向善，用户为本。

“传统媒体一定要抓住新技术，自我革新”

贺国帅分享了打造用户首选资讯平台的三个重要维度指标

或低头疾书，或凝神细听，嘉宾的演讲深深吸引了听众

发现
温暖暨“短视频+AI”高峰论坛

2019首届全国暖视频大赛颁奖盛典


